Al Boraq séduit : plus de 600 000 voyageurs en trois mois Plus de trains, de nouveaux horaires dès le 04 Mars et plus d'offres tarifaires

Depuis son lancement le 26 novembre 2018, AL BORAQ a déjà transporté plus de 600 000 passagers sur ses lignes, enregistrant une croissance continue de semaine en semaine et de mois en mois. Un beau succès commercial pour un train qui a su d'emblée séduire les voyageurs. Temps de parcours réduit, assistance et services en gare, confort à bord, ponctualité (taux de régularité des trains dépassant les 93%) et prix attractifs ont convaincu le plus grand nombre de passagers.

PLUS DE TRAINS ET DES HORAIRES ENCORE PLUS PRATIQUES A PARTIR DU 4 MARS 2019

Après trois mois d'exploitation, et pour encore mieux répondre aux attentes et aux besoins croissants de déplacement des voyageurs, AL BORAQ renforce le nombre de trains, passant de 18 à 20 trains par jour dans les deux sens, et adapte ses horaires pour encore plus de fréquence et de flexibilité.

- 2 trains supplémentaires : au départ de Tanger à 8h55 et au départ de Casa-Voyageurs à 16h.
- 2 nouveaux trains les dimanches, à 18H au départ de Casa-Voyageurs et à 16h55 au départ de Tanger.
- · 1er train quotidien à 7h du matin, dans les 2 sens

Ce nouveau plan de transport offre les avantages suivants :

- Des dessertes enrichies, avec 20 trains par jours et des trains toutes les heures de 7h à 10h et de 15h à 19h en plus des derniers trains de la journée à 21H et à 20H55 respectivement au départ de Casa-Voyageurs et de Tanger;
- · 20 correspondances par train à Kénitra pour les destinations ou provenances de Meknès, Fès et l'Oriental ;
- \cdot 14 correspondances par train à Casa-voyageurs pour les destinations ou provenances de Marrakech et du Sud ;
- · Plusieurs correspondances avec les trains navettes rapides (TNR) de l'Aéroport Mohammed V de Casablanca, d'El Jadida et de Settat ;
- · 8 correspondances par autocars Supratours pour les destinations ou provenances de Tétouan et Martil.

PLUS D'OFFRES TARIFAIRES DES LE MOIS DE MARS 2019

Répondant au désir de nombreux voyageurs séduits par Al Boraq et fidélisés grâce à la qualité du voyage, l'ONCF lance progressivement, dès début mars 2019, des offres d'abonnements Al boraq sur les axes Casa / Rabat/ Kenitra et sur les axes Casa / Tanger, Rabat / Tanger et Kenitra / Tanger.

UNE NOUVELLE EXPERIENCE DU VOYAGE AVEC PLUS DE SERVICES EN GARE ET A BORD

En plus des temps de parcours exceptionnels, qui permettent de relier Casablanca et Tanger en 2H10, Rabat et Tanger en 1H20 et Kénitra et Tanger en 50 min, AL BORAQ réinvente la notion de service en gare et à bord.

Accessibilité, adaptée aux besoins spécifiques des personnes à mobilité réduite, points d'accueil et d'assistance, salles d'attente confortables, lounge pour les voyageurs de 1ère classe, kiosques, salles de prière, espaces shopping et restauration, affichages électroniques, wifi, ... les nouvelles gares proposent une expérience enrichie.

A bord, le confort est garanti dans les deux classes : éclairage tamisé, air conditionné, sièges individuels avec appuie-tête, repose-pieds, tablettes rabattables, plusieurs espaces bagages et prises de courant électriques.

AL BORAQ, c'est aussi des tarifs pour tous. Que ce soit pour motif privé-loisirs ou professionnel, chaque voyageur peut bénéficier d'avantages tarifaires et profiter de billets à prix attractifs en anticipant sa réservation.

Les nouveaux horaires et toute l'offre AL BORAQ sont à découvrir sur <u>www.oncf.ma</u> et <u>www.alboraq.ma</u> et <u>www.oncf-voyages.ma</u>